ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter



20.03.2025

Ulrike Grimm

Lebenswerte Infrastruktur für Lochhausen I Umgehende Errichtung eines Kinder- und Jugendtreffs

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den lange zugesagten Kinder- und Jugendtreff zu errichten. Es ist dem Stadtrat ein Zeitplan vorzulegen, wann eine feste Einrichtung aufgebaut und eröffnet wird. Außerdem sind umgehend alle Maßnahmen zu ergreifen, damit ein durchgängiges, wetter- und jahreszeitenunabhängiges interimsweises Angebot für Kinder und Jugendliche geschaffen werden kann.

Begründung

In den beiden Stadtteilen Lochhausen und Langwied besteht kein adäquates Angebot für Kinderund Jugendliche. Durch den stetigen Wachstum des Stadtteils, steht er vor sozialen und gesellschaftlichen Herausforderungen. Eine entsprechende Einrichtung ist als nächstes erst in der Ubostraße 9 in Aubing erreichbar. Das Angebot wird nur von sehr wenigen aus der Zielgruppe genutzt.

Für die Übergangszeit sind die vorhandenen öffentlichen Räume (Saal im Pfarrzentrum von St. Michael in der Schussenrieder Straße oder auch der Gemeinschaftsraum Giggenbacherstraße) mit einzubeziehen. In den Sommermonaten kann das interimsweise Angebot bei schönem Wetter zum großen Teil im Freien stattfinden. Trotzdem müssen zusätzlich für alle Altersgruppen auch Indoor-Möglichkeiten geschaffen werden.

Alexandra Gaßmann (Initiative) Heike Kainz

Stadträtin Stadträtin Stadträtin

Delija Balidemaj

Stadtrat